

## Rückblick auf das 1. Halbjahr in der Kita Sonnenschein

Wie schnell doch die Zeit vergeht. Das erste halbe Jahr ist vorbei und wir blicken auf viele tolle, schöne Ereignisse zurück. So erlebten die Kinder im Februar eine tolle Faschingsparty. Alle Kinder konnten in ihre Fantasiefigur eintauchen und bei lustigen Spielen und Tänzen verging der Tag wie im Flug.



Im März fuhren die Kinder der Marienkäfergruppe und Bienengruppe mit ihren Erzieherinnen zum Igel Mizzi nach Dessau. Den ganzen Tag nach Herzenslust klettern und springen - Es war einfach sehr schön. Alle Kinder fuhren erschöpft aber glücklich in die Kita zurück.

Die Kinder der Eulen und Spatzengruppe machten einen Wandertag zum See, wo sie ein kleines Picknick durchführten. Der April ließ den Osterhasen bei uns vorbei hoppeln. Die Kinder freuten sich und suchten auf dem Spielplatz der Kita nach den bunten Eiern und Osterkörbchen. Danke lieber Osterhase.

Weiter im April erwartete unsere Kinder und Erzieherinnen ein ganz besonderes Projekt. Bei uns gastierte auf dem Spotplatz hinter der Kita der Mitmach-Zirkus Peppi. Alle Kinder studierten eine Woche lang die tollsten Kunststücke ein und am Wochenende wurde es ernst - Es hieß "Manage frei". Das Zelt füllte sich und die Kinder erfreuten alle Zuschauer als Akrobaten, Zauberer, Seiltänzer und noch viel mehr. Ein großes Dankeschön gilt dem Zirkus Peppi und den Erzieherinnen für diese wunderschöne Woche.

Im Juni veranstalteten wir unsere Kindertagsfeier unter dem Motto Berufe. So feierten wir mit Krankenschwester, Doktor, Bauarbeiter und viele mehr. Ein weiteres Highlight war unsere große Sommerparty, Geburtstag der Kita, und Eröffnung unseres Obergeschosses, alles an einem Tag. Viele Gäste wurden erwartet. Die Kinder hatten ein kleines Programm für alle Gäste vorbereitet. Allen Helfern noch einmal ein großes Dankeschön. Auch für den Sponsor des Eiswagens DANKE. Es war ein gelungenes Fest.

Die Kinder der Eulen und Spatzengruppe führten noch ein ganz besonderes Projekt durch. Auf dem Dorfplatz von Ramsin steht ein alter Lindenbaum. Die Kinder legten ein schönes Blumen-Beet darum an, sie sind jetzt Baum-Pate für diesen Baum.

Dann hieß es Abschied nehmen. Unsere zukünftigen Schulkinder verabschiedeten sich am 05.07.2024 aus der Kita Sonnenschein. Am Vormittag führte es die Kinder mit ihren Erzieherinnen ins Wassercentrum nach Bitterfeld. Dort erwarteten die Kinder spannende Experimente. Am Nachmittag war dann der Spielplatz geschmückt. Voller Spannung schauten die Kinder auf den Zuckertütenbaum - Obwohl für jeden eine Zuckertüte am Baum hängt? Die zukünftigen Schulkinder überraschten mit einem schönen Programm und die Eltern sorgten für das leibliche Wohl. Wir verabschiedeten alle mit einem lachenden und einem weinenden Auge und wünschen allen einen guten Start in der Schule. Wir werden euch vermissen.

Wir wünschen allen Eltern und Kindern einen schönen, erholsamen Urlaub.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team der Kita Sonnenschein